



DIE POSAUNE

## Deutsche rechtsextreme Gruppe gründet neue politische Partei

- Peter van Halteren
- [23.01.2024](#)

Die deutsche rechtskonservative Gruppe Werteunion hat am 20. Januar angekündigt, dass sie eine neue Partei gründen wird.

Die Gruppe ernannte Hans-Georg Maaßen zum Vorsitzenden einer „konservativ-liberalen“ Partei, wie sie es nannte. Maassen war der frühere Direktor des Verfassungsschutzes in Deutschland, der 2018 [gefeuert](#) wurde, weil er neonazistische Randalierer geschützt hatte.

Die Gruppe, die sich der Zahl von 6000 Mitgliedern nähert, hofft, die Partei bereits im Februar gründen zu können, rechtzeitig zu den Landtagswahlen in Thüringen, Sachsen und Brandenburg im September.

**Geteiltes Deutschland:** Maassen ist seit langem Mitglied der Christlich-Demokratischen Union (cdU), die [ihn](#) wegen seiner radikalen Ansichten [ausschließen](#) wollte. Maassen sagte, seine neue Partei werde dem Abgleiten der cdU in eine „links-grüne Position“ entgegenwirken.

Die Werteunion wird die zweite neue Partei sein, die 2024 in Deutschland gegründet wird, nachdem die ehemalige Linken-Politikerin Sahra Wagenknecht diesen Monat eine [neue „linkskonservative“ Partei](#) gegründet hat.

**Die Posaune sagt:** Die neue Partei wird eine weitere Zersplitterung des ohnehin instabilen Parteienspektrums in Deutschland sein. Die zunehmende Instabilität und Spaltung in Deutschland und im übrigen Europa führt zu einer neuen, starken Führungspersönlichkeit, die den Kontinent vor dem politischen Ruin bewahrt.

**Erfahren Sie mehr:** Lesen [Ein starker deutscher Anführer steht unmittelbar bevor](#).